



Neu im Geschäft

Robert Schönholzer

Gründer Sarocat AG www.sarocat.ch

«Wir machen die Katze und auch ihren Besitzer froh»

cash: Herr Schönholzer, was macht die SaroCat AG?

Robert Schönholzer: Wir haben die erste Katzentoilette mit Wasserspülung entwickelt.

Was macht Ihr Unternehmen einzigartig?

Unsere Toiletten verbreiten keine unangenehmen Gerüche und kommen ohne Katzenstreu aus. Der Einkauf der schweren Säcke entfällt genauso wie die Entsorgung. Möglich macht das alles unser völlig neuer Ansatz. Bei unserem Produkt werden Kot und Abwasser nach jedem Geschäft sofort automatisch in hermetisch verschlossene Behälter befördert. Damit machen wir nicht nur die Katze, sondern auch den Besitzer froh.

Wie ist die Idee entstanden?

Ich bin selbst grosser Katzenfreund und fand die heute üblichen Systeme schlicht nicht mehr zeitgemäss.

Wie wurde die Sarocat finanziert?

Bisher privat. Persönlich habe ich bereits einen siebenstelligen Betrag in die Entwicklung gesteckt. Nun sind wir auf der Suche nach Investoren für den Aufbau der Produktion und des Marketings.

Warum wird es Ihre Firma in fünf Jahren noch geben?

Weltweit gibt es deutlich mehr als 100 Millionen Hauskatzen. Dass wir einen schönen Anteil von diesem grossen Markt erobern können, zeigen uns die Reaktionen auf unsere Nullserie. 100 Toiletten stehen ohne jede Probleme im Alltagseinsatz und erfüllen voll und ganz die Erwartungen der Tierhalter. Kommt hinzu, dass das Interesse am Produkt schon jetzt gross ist, obwohl wir überhaupt kein Marketing betreiben und erst Mitte 2009 auf den Markt kommen werden. Trotz dem melden sich bei uns laufend Katzenhalter, die die Toilette kaufen wollen.

SK